

para la matanza de varios vendedores de Carnes, en la Plaza de Abastos, muestra de cerdos y forma que, habiendo disminuido notablemente el calor que en el pasado verano se ha sentido en esta Ciudad, y expuesto los Suspectores de Carnes, no creen que el consumo de las de corderos, chulos, cabras y ovejas puedan perjudicar en la actualidad a la salud pública, que fué lo que quiso evitarse con la prohibición, pudiendo accederse a lo solicitado, permitiendo ya el sacrificio de reses de la indicada clase. Así lo acordó el Ayuntamiento.

*D.* Quedó enterado del informe de la Comisión de Salud para que se permitta la matanza de reses de cerda, y se acordó aprobar el permiso concedido por el Señor Alcalde en veintiocho de Septiembre último.

*Para el informe* Se dió cuenta de un escrito de Don Gregorio Mestella de la Comisión de Propios, quez Huertos, por el cual solicita la rescisión del contrato del arrendamiento del Almudínage por consecuencia de la cesión de la casa de hacerse imposible la recaudación, con la colocación de las casetas situadas frente al Almudín, con lo que ha quedado interceptado el paso de carros que vienen con grano, y a la vez una de las servidumbres de la casa del recurrente. En su vista, acordó el Ayuntamiento que se pase a la Comisión de Propios para que informe cuanto se le ofrezca y parezca.

*D.* Quedó el Señor Giménez Vila?

Consignar un Concluido el despacho el Señor Piqueras hace su voto de gracia y cumplido elogio del Alcalde accidental por la excelente gestión que ha llevado, y feliz término que ha obtenido en el asunto de los aforos de consumos coadyuvando en las vados por la Comisión de Hacienda; pero debiéndose todo a su iniciativa y acertada dirección, por lo que